

# A CASTAÑA TROCAMUNDOS

Un día cuando la castaña cumplió 18 años se compró una mochila verde con muchos bolsillos y unos guantes azules.

La castaña se le ocurrió viajar por todo el mundo con los alumnos de 6 del CEIP Porto Cabeiro.

Después de unos días de lo ocurrido empezaron a viajar por Hungría y se dieron cuenta de que la castaña cogía o sacaba algunas fotos para tener recuerdos de ese país que viajaba porque decía que las tradiciones de los países se iban acabando. Entonces ella sacaba fotos y así ella no lo olvidaría. Los demás se dieron cuenta de que tenía razón y empezaron la "GRAN AVENTURA POR EL MUNDO"

Tan pronto llegaron al colegio pidieron ideas por si en alguno de esos países se estaban perdiendo las tradiciones. Empezaron por primero, que se estaba perdiendo una tradición muy importante para los japoneses. Cada vez más la gente se sienta en sillas, están dejando la tradición de sentarse en el suelo. Nosotros conservaremos eso en fotos...

CONTINURÁ.....



Feito por: David.

